

議長の主な行動報告

11月

- ・ 議運・市功労者表彰式・青少年街宣・各地文化祭
- ・ 三好市来訪・市民野球場起工式
- ・ 議運・中濃十市議員研修会（議会人の常識）
- ・ メッセ名古屋（企業誘致）・美術展表彰式
- ・ 射水市・富山市・小矢部市視察（まちづくり）
- ・ 広陵中音楽祭・尾道市来訪（デマンドバス）
- ・ 郡上市来訪（Iパッド）・仙台市来訪（いじめ）
- ・ 基本条例委員会・可茂地域研修会（インフラ維持挨拶）
- ・ 会議所表彰式（鉄は国家なり>人材こそ国家なりと挨拶）
- ・ 農業祭・会議所帷子支部総会・安城市他4議会（いじめ）
- ・ 議会OB会・芳賀町来訪・防災会議（防災計画見直し）
- ・ 市川市来訪・豪州市議来訪（錆びた英語で歓談）
- ・ 産業フェア・木曾川遊歩道（地域力に敬意と挨拶）
- ・ 清流両大会感謝の集い・基本条例委員会・議運・全協
- ・ 柳井市、東大阪市、三宅町（いじめ）・青少年シンポ
- ・ J Aめぐみの10周年・書展（会場設営にも感嘆）

12月

- ・ 教育委員会表彰式・帷子ドッジボール大会
- ・ 選挙管理委員退任（市民のモラルリーダーをお願い）
- ・ 定例議会中濃農業共済議会・ガラス工芸展
- ・ 駅伝大会・予算決算委員会・各常任委員会・議運
- ・ 日本特殊陶業起工式（感謝と期待）
- ・ 4事務組合議会（事前通告制提案）・選挙管理委員会
- ・ 本会議（議会基本条例制定、改革の条件整備進展）
- ・ 花いっぱいポスター表彰式・消防団夜警見舞い

1月

- ・ 各議会・商工会議所・農業委員会等々新年挨拶来訪
- ・ 消防出初式（安全、健康を祈念し万歳三唱の音頭）
- ・ 議決意見書県庁提出（2015年花フェスティバルを）
- ・ 尾木直樹氏講演（尾木ママ 口演>好演>高演に感服）
- ・ 下関市来訪（Uストリーム）・工業団地互礼会
- ・ 生涯学習ファミリーコンサート（地なし尺八、横笛）
- ・ 知事選集会（水道料金値下げを投票率で示そうと訴え）
- ・ 成人式（自分、地域、国を俯瞰してと挨拶）
- ・ 柔道連盟鏡開き（凛々しさや好し・期待の挨拶）
- ・ 坂戸市・杵築市来訪（いじめ）
- ・ 広見小学校子供議会（模擬議会初体験、祈記憶に）
- ・ 坂祝町来訪（水道料金等共通課題連携を提案）
- ・ 青年会議所互礼会・広報特別委員会
- ・ さつき会（市政全般の率直な意見交換）・青少年集会
- ・ 国宝志野焼「卯花塙」・円空展鑑賞（眼福の極み）
- ・ 帷子小学校子供議会（今年も来てくれました）
- ・ (株)センゾー通電式（太陽光発電取り組みに敬意）
- ・ 鳩吹台福祉協力員認証式（長年の活動にお墨付き）
- ・ 支援学級発表会（交流拡大をと挨拶）
- ・ 建設市民委員会（運動公園・空き家条例）
- ・ 日本ライン議長協議会・加茂、可児地域議会
- ・ 産業フェア反省会（1晩に3懇親会出席）
- ・ 後援会総会（多数の参加、報告傾聴に感謝）
- ・ 久留米市・丸亀市・柏市・旭川市・長野県議会
- ・ 板橋区・館林市（いじめ中心に4日間に7議会来訪）

さかいまさし通信

まめなかな



平成25年後援会総会後の懇親会

ご挨拶



可児市 市議会議員
さかい 正司
座右の銘 広く遠くゆっくり

されます。

よつやく可児市議会もさらに進化する準備が整ったわけです。

議長という職責の重さと行動範囲の広さに日々戸惑いが続いています。皆様の頑張りのご支援をエネルギーに精一杯働きますので、変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。

一日と春の訪れを感じるようになってきました。寒さの厳しい冬でしたが、皆様にはご健勝で過ごしのこと存じます。昨年の12月議会で長年の念願であった議会基本条例が可決され、今年4月より施行

市議会のイロハ

☆最近の流れ

地方分権の流れで国から地方へ権限が移されたことにより、執行部、議会双方とも本来持っていた権限や責任の範囲が広くなり、市政の運営に経営的な要素も必要になってきました。

☆議会基本条例って何？

議会の役割や責務を明らかにし、それを誠実に実行する約束をして、さらに市民に信頼される議会を目指す、議会の憲法といえる最高の取決めです。

☆二元代表制？

国の選挙は議員しか選びませんが、市では市長と議員を市民が直接選挙で選びます。

市長の執行機関と議会の議事機関がそれぞれ独立・対等の関係で相互に緊張と均衡を保ち、市政の運営に責任を持つことです。



議長のお話

日本に国宝の茶碗は2つ、その一つ志野茶碗「卯花壇」を見るのが出来ました。(三井記念美術館蔵)

この宝物の故郷である可児市で展示して、地域の多くの方々と感動を共有できないものかと思えます。正夢になる策はないものでしょうか。



国宝 志野茶碗 銘 卯花壇 (便利堂絵葉書より)

■可児工校生に続こう

可児工業高校生がIT交流しているオーストラリアの市議会議員



が来ましたので、志野焼き茶碗で一服点ててあげたらとても喜んでくれました。



■可児はバラのまち

いじめ防止条例関連の視察来訪が依然続いています。可能な限り出席し、議長として歓迎の挨拶をしています。その中身は市の紹介とバラ公園の素晴らしさに終始しています。いじめのまちではない、可児はバラのまちのイメージを持ち帰って欲しいと思っていますが…難題です。

※お断り [ロハスの窓] は今回休ませていただきます。

編集後記

知って得するマメ知識 <vol.21>

ひつじの毛のお話し



■生死の分かれ目

最近山の遭難が多いことから、新田次郎著「八甲田山死の彷徨」を思い出しました。多くの凍死者が出た中でウールの外套を着ることができた、上位の兵に死者が少なかったと記憶しています。極寒から人の命を守ってくれる。これこそウールの真骨頂です。